



Montréal, le 7 juin 2019

Madame,
Monsieur,

C'est avec une grande fierté que je souhaite vous recommander la candidature de Madame Thérèse Boucher pour le prix Excellence de carrière Gilles-Roussel.

Depuis plus de 25 ans, Madame Boucher œuvre auprès de la clientèle contrevenante. Tout au long de sa carrière, elle a incarné au quotidien la dualité de service auprès de ces jeunes : respecter le cadre légal et la protection de la société, tout en leur offrant un service de réadaptation de qualité et des opportunités leur permettant une réinsertion réussie.

À la suite des fusions des établissements en 2015, Madame Boucher a milité en faveur du maintien du continuum jeunes contrevenants. Elle a su faire valoir auprès du Directeur général ainsi que du Directeur provincial que l'expertise développée au fil des ans devait être préservée. Malgré la tendance provinciale, les arguments et la ténacité de Madame Boucher ont porté fruit. Depuis 2016, elle est la coordonnatrice de ce continuum et poursuit ses efforts pour assurer une offre de service en continu et harmonisée pour l'ensemble des usagers et de leurs parents. Avec la contribution des gestionnaires, d'un groupe d'intervenants, du milieu de la recherche et de l'opinion des usagers et de leurs parents, elle a mené un grand chantier sur le rehaussement de l'offre de service.

Madame Boucher est sans contredit un modèle de professionnalisme et de dévouement et c'est avec une conviction inébranlable qu'elle défend le modèle québécois des services aux jeunes contrevenants.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.

Annie Bastien

Directrice adjointe Réadaptation adolescents et jeunes contrevenants